



Al Padre Provincial

Estimado Padre:

Los calagurritanos estamos preocupados ante las noticias sobre el posible cierre del convento que los PP. Carmelitas tienen en nuestra ciudad. La comunidad carmelita del Santuario del Carmen se encuentra en Calahorra desde su fundación en 1603, hace ya más de cuatrocientos años y la devoción hacia la Virgen del Carmen, Reina de la Ribera, forma parte importante de la religiosidad popular de Calahorra y su entorno, Rioja y Navarra, siendo el santuario un centro de peregrinación no solo durante el mes de julio, sino también a diario siendo costumbre en nuestra ciudad "hacer la visita al Carmen".

Desde nuestra asociación vinculada a la historia de nuestra ciudad, somos conscientes de las dificultades que las órdenes religiosas atraviesan ante la falta de vocaciones y problemas para el mantenimiento de estos conventos de notables dimensiones.

Tal y como en su día, 2004, el P. Maquirriáin OCD, tituló su libro, editado por esta asociación con motivo del cuarto centenario de la fundación: *El día más largo de los PP. Carmelitas en Calahorra*, deseamos que siga siendo así, y que continúen haciendo historia en Calahorra.

Por lo tanto, desde nuestra asociación, deseamos apoyar la permanencia de su Orden en Calahorra por lo que, con el debido respeto, solicitamos que estudien la permanencia en nuestra ciudad, porque los PP. Carmelitas forman parte del tejido religioso, cultural e histórico de la misma.